

Dritter Sieg in Folge!



Gestern konnten unsere Kids beim Tabellenletzten Weißenberg einen 9:5 Sieg einfahren und damit den dritten Sieg in Folge feiern. Mit im Gepäck war neben den Stammkräften Oskar, Elliot und Jan dieses Mal Till.

Um es vorwegzunehmen, alle vier Kids hatten ihre Aufgaben mindestens grundsolide erfüllt und konnten mindestens 1,5 Punkte zum Auswärtssieg beisteuern. Oskar blieb an diesem Abend sogar ungeschlagen und ging damit als Kapitän der Mannschaft voran. In seinem Spiel gegen Krüger hatte er aber auch das Glück des Tüchtigen auf seiner Seite und konnte im vierten Satz einige Matchbälle abwehren. Elliot schaffte es seine Siege gegen Krüger und Schubert bedeutend deutlicher zu gestalten, musste sich allerdings Weißenbergs Bestem, Thabeus Graf, in vier knappen Sätzen beugen. Dies war auch Jan's einzige Niederlage, denn gegen Schubert und Arnold spulte er sein Programm locker runter und bekam keine Schwierigkeiten. Last but not least haben wir noch Till, der nach dem Doppelerfolg mit Oskar erst eine relativ knappe Niederlage gegen Schubert einstecken musste, dann aber (in seinem zweiten Punktspieleinsatz) mit einer wirklich guten Leistung gegen Arnold seinen ersten Sieg feiern konnte. Im letzten Einzel zeigte Krüger ihm dann zwar doch noch seine Grenzen auf, doch das tat der Freude keinen Abbruch, denn der Gesamtsieg war bereits in Sack und Tüten und die Stimmung im Team prima.

Jetzt haben wir gaaaanz viel Zeit, um uns für das nächste Spiel gegen den souveränen Tabellenführer aus Neukirch vorzubereiten. Am 29.02. wird es dann ernst und Leander kommt zu seinem Punktspieleinsatz. Nächstes Wochenende können sich Franz und Elliot beim Punktwertungsturnier der C-Schüler beweisen und damit die Wartezeit wenigstens etwas verkürzen.